



Pièces	4 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	5047851
Prix	7 300 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

Au calme absolu, à pied du village de valbonne, villa de plain pied de 200 m2 comprenant un bel espace de VI avec poêle à bois et belle hauteur sous plafonds, une cuisine ouverte, une chambre de maître en suite, 2 chambres, une salle de bains et un studio. Le terrain plat de 2 850 m2 est arboré d'oliviers, d'une piscine et d'une terrasse ensoleillée. Visite virtuelle sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.Georisques.Gouv.Fr - claire callaway - agent commercial - ei - rsac 514608546

In absolute calm, walking from the village of valbonne, single storey villa of 200 sqm comprising a beautiful living space with wood stove and high ceilings, an open kitchen, a master bedroom en suite, 2 bedrooms, a bathroom and a studio with shower room. The flat land of 2,850 sqm is planted with olive trees, a swimming pool and a sunny terrace. Virtual visit on request. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.Georisques.Gouv.Fr - claire callaway - agent commercial - ei - rsac 514608546

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

